



# 校長通信

令和5年度21号 令和5年11月21日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

## 《校内持久走大会、全員完走！》

11月14日、市民スポーツ広場周辺を会場に、校内持久走大会を実施しました。当日は、やや気温が低めでしたが、マラソンには打ってつけの好天気となりました。出場した生徒は、走るのが得意、不得意関係なく全員完走しました。



わたしはゴール前で、生徒の応援をしましたが、力いっぱいラストスパートをかけて走る子供たちの姿に感動しました。

行事の精選で、持久走大会を中止する学校が増えていますが、私は、生徒の心身を鍛える上で、持久走大会はたいへん意義のある学校行事だと思っています。学校教育目標である、「正しく判断し、ねばり強く実践する、心豊かでたくましい生徒の育成」にもつながる取組です。

生徒のみなさん、おつかれさまでした。また、子供たちの走りに熱心に応援して下さった保護者の方々、ありがとうございました。

P.S. 私事ですが、12月17日に開催されるジャズマラソン、ハーフマラソンの部に出場します。スタートは市役所前、ゴールはマリナーシティです。大会に出られる方、お互いがんばりましょう！また、出場されないけど、当日お時間ある方は、沿道からランナーへのご声援お願いします！

## 《薬物乱用防止教室を実施！》

11月17日、3年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。現在、全国的に中学・高校生の薬物のトラブルが増えているそうです。和歌山でも、薬物の問題が身近に広がってきています。薬物に関する正しい知識を身につけ、自分のことをしっかり守れるようになることをねらいとして実施しました。

講師先生は、本校の学校支援サポーターです。サポーターさんは、元和歌山県警察署の警察官で、刑事部暴力団対策課にも勤務され、薬物乱用の危険性を熟知されています。生徒は、講師先生の話をしっかり聞いていました。薬物の怖さを感じてくれたようです。

## 《土曜授業参観、ご参加ありがとうございました！》

11月18日(土)を授業日とし、午前中の授業を公開授業としたところ、保護者、家族の方々、地域の方々等、多くの方々に授業を参観していただきました。生徒の学習の様子をしっかりとご覧いただけたかと思います。ご意見、ご感想があれば、12月に予定している懇談会で担任にお伝え下さい。また、当日、午後からは3年生の保護者を対象に、体育館において進路説明会を実施いたしました。3年生は、これから具体的に中学校卒業後の進路を切り開いていく時期です。疑問点や気になる事がありましたら、遠慮なく担任にご相談下さい。よろしく申し上げます。